

## **CHILE : EL 7 DE OCTUBRE 2018 : CAMBIO DE ESTRUCTURA, DE PROVINCIA A DELEGACIÓN**

*El 07 de octubre de este año 2018, fue un acontecimiento histórico de la congregación en Chile. La provincia chilena celebró el envío de una nueva estructura: Delegación.*



Hna Emerentienne, nuestra superiora general, nos invitó a acoger con confianza el día de hoy y el mañana que Dios nos ofrece, diferentes del pasado. Nos hizo recordar cómo el Señor nos ha acompañado durante todos estos últimos años, donde hemos experimentado muchas transformaciones en nuestra vida, en nuestra congregación.



Hermana María Luisa Sepúlveda Candia  
(Consejera General Delegada)

Hermana María Elena Vega Rojas  
(Referente Local)

### **ENVÍO EN MISIÓN**

**“¡Que la Sabiduría, la luz y la fuerza del Espíritu Santo  
'las' acompañen!”**



Hubo una misa de envío en la que participamos todas las hermanas de Chile y los representantes de cada grupo de asociados al carisma, más las hermanas: Emérentienne Ramoravelo (Superiora general) y María Luisa Sepúlveda Candia (consejera general). Esta celebración marcó la puesta en marcha de la Delegación de Chile. La congregación optó por cambiar la estructura de su presencia en Chile con el fin de dar más vida al carisma y a la misión de las Hermanas de Cristo. Durante la misa, la hermana Emérentienne, superiora general, entregó la misión a Hermana María Luisa, consejera general, como delegada de Chile y a hermana María Elena Vega como referente local.

Confiamos al Señor este nuevo paso en este camino que se abre, que recorrimos juntas para continuar germinando nuestro carisma:  
**“SER TESTIGOS DE JESUCRISTO PRINCIPIO Y ARTÍFICE DE UNIDAD”**,  
para que el mundo crea que TÚ nos has enviado. Que todo sea para su gloria y construcción de su Reino



Si en Cristo queremos vivir y caminar en su LUZ  
Tengamos el mismo sentir Que hubo en Cristo Jesús  
(Himno a los filipenses 2.5...)



Algunos representantes de los asociados  
*“Comprender, discernir, y favorecer el crecimiento de los  
gérmenes*



**“Ustedes no me eligieron a mí; he sido yo quien los eligió a ustedes y los preparé para que vayan y den fruto, y ese fruto permanezca”**  
(Juan 15,16)



**“Realizamos nuestra misión como miembros de un cuerpo apostólico internacional... Por medio de la variedad de sus dones recibidos, cada una participa en la misión según sus posibilidades, en la oración y el trabajo, en salud como en enfermedad.”** (Cnst 10)